

Cigarrillos

"PROGRESO"

Esmerada elaboración y selección de MATERIALES

Atención

ZAPATERIA LA "BOTA DE ORO". El que suscribe, propietario de la acreditada zapateria "La Bota de Oro", tiene el honor de participar a su distinguida clientela y público en general...

1 m.—Marzo 14

Sastrería de Teodosio Urrea

Premiada en la Exposición de la Sociedad "Filantrópica de Guayas" en 1890. Participo a mi distinguida clientela y al público en general...

FABRICA DE MUEBLES DE MANUEL A. CORNEJO

SITUADA EN LA PLAZOLITA MONTALVO. En este acreditado establecimiento, situado en la plazuela de "Montalvo", se trabajan muebles...

LA VIOLETA

TALLERES DE RELOJERIA JOYERIA Y GRABADO. UNICO ESTABLECIMIENTO QUE GARANTIZA DE UNO A VEINTE AÑOS LA DURACION DE SUS DORADOS Y ENCHAPADOS POR EL SISTEMA ELECTRICO.

Acaba de recibir un hermoso y variado surtido de relojes de pared y de mesa de las acreditadas fabricas de Francia y Alemania. La última novedad horológica: es de perlas res con luz interior.

nos nuestros favorecedores de dentro y fuera de la población. Calle de "Pedro Carbo" entre "Luque" y Plaza Rocafuerte.

Abrió 8.—3 m.

Elias Páez & Cia.

Avisos Profesionales

Dr. Samuel Mora

MÉDICO CIRUJANO DE LAS FACULTADES DE BOGOTÁ Y QUITO. Después de cuatro años de ausencia por el Departamento de Yaguajay (Perú), ofrece sus servicios profesionales.

DR. LEOPOLDO NIEMES S. MÉDICO Y CIRUJANO. Ha instalado definitivamente estudio en el cantón Pasaje, calle Sucre N.º 87.

REQUIL PALACIOS ANDRADE ABOGADO. Estudio y domicilio, calles "Aguirre" y "Fichincha", frente a la Cámara de Comercio.

Angel J. Párraga COMERCIANTE Y AGENTE COMISIÓN. Ventas por mayor y menor abarrotes. Río Chico—Manabí—Ecuador. 1 m.—Mayo 26.

ISAAC AMABLE CABEZAS ABOGADO. Ofrece sus servicios profesionales en Babahoyo.

AGUSTO NICOLAS CORRAL ABOGADO. Estudio, calles de "Aguirre", "Fichincha", frente a la Cámara de Comercio.

AVISO

Profesor de idiomas, ex-alumno del famoso colegio "Mill-Hill Grammar School", ofrece sus servicios. En esta imprenta se dará razón.

Ecos y Noticias

Cuenca

Mayo 27 de 1905.

Sr. Director de El Ecuatoriano. Un acontecimiento funesto acaba de causar triste impresión a nuestra sociedad, y particularmente a la juventud cuencana.

Por motivos que son del dominio público, la zizaña que fomenta la rivalidad, ha dividido a dos familias de esta lugar: la de los Peñas y Arteagas. Desde hace mucho tiempo se tenía, pues, con fundamento, un desastro. Ayer por la noche el joven Alfonso M. Peña, director de "El Eco del Azuay", al penetrar en un hotel tuvo la mala estrella de encontrarse con el joven Augusto Arteaga, con quien, al parecer, germinaban latentes aún los inpopables sentimientos del odio; por lo cual no tardó en suscitarse una ligera riña entre los dos señores, sucediendo que la oportuna mediación de los amigos de éstos, dieron tregua al fatal descalce.

Hoy, por la tarde, el señor Peña hallábase en la puerta de la Peñalver, cuando al momento de pasar el rival de la víspera, y fué rousé inmediatamente a las manos, recibiendo el señor Peña un balazo mortal en la cara y Arteaga algunas heridas en la cabeza. Al rumor de esta pelea acudieron las respectivas familias y ensañábase

sidencia, a imponerse de los hechos. Dos ocasiones acaudó Villaverde al Alcazar. A presentar a la Reina los telegramas. Ya la reina tenía conocimiento de lo ocurrido, por telegrama del mismo Alfonso que la relataba el atentado, y le decía que se encontraba salvo. La Reina, conmovida, quiso primeramente ponerse en viaje a París, pero Villaverde le aconsejó que abandonara esa idea, lo que hizo al tener telegrama de su hijo, avisándole que se encontraba sin ninguna novedad.

París, 1.—Hay versiones de que la bomba arrojada contra el rey Alfonso, lo fué de un piso alto, en la esquina de la calle de Rivoli. Un individuo que había sido detenido comprobó su inocencia y fué puesto en libertad. La policía encontró clavos y cascos de hierro en las inmediaciones del lugar de la explosión.

Los obreros municipales fueron arrestados en las primeras horas, con el fin de interrogarlos. Arsenio Arnaul, joven que se encuentra detenido, es acusado por una mujer que afirma haberle visto encender una cosa como una mecha.

Arnaul es empleado ayudante en el laboratorio, y reside en París, padeciendo de una herida en un ojo. La mujer que lo acusa, ha sido puesta bajo la vigilancia de la policía, pues hay sospechas de que sea cómplice del atentado. El acontecimiento ocurrió poco después del paso del rey. Otra bomba ha sido encontrada anoche en la calle Rivoli, en las inmediaciones del sitio donde explotó la colocada contra el Rey de España. El plan ha sido acordado en un hotel de las cercanías, y las autoridades afirman que la bomba era manufacturada en España, igual a las usadas en Barcelona.

Se saben los nombres de varios otros heridos, llegando éstos a quince.

Un diputado mejicano de nombre Fernando Revilo fué herido encontrándose parado en la ventana del hotel.

La policía sigue los pasos a un austriaco que se llama Werzelius, que se dice preparó el asesinato del rey español. Detenido, ha expuesto que el anarquista llamado Cezairán, de Niza, llevaba un largo cuchillo.

INGLATERRA

Londres, mayo 31.—El caballo Licero, propiedad de Lord Rosebery, ganó la carrera al Derby. El valor de las apuestas era de 9,500 pesos: llegó segundo; Blanc Hardi y tercero Shevalier. Instable y Signorino. Tiempo gastado 3.21. Corrieron 8 caballos.

BRASIL

Rio Janeiro, Junio 1.—La comisión organizada para estudiar la moción del candidato de Oliveira, en la que critica al Jefe del Estado, por la duración del estado de sitio, declaró que el presidente lo hizo facultado por el congreso, y que, siendo así, la acusación no tiene lugar.

FRANCIA

París, 1.—Un desconocido lanzó una bomba al Rey de España, mientras este paseaba a caballo; resultaron algunos heridos: la detonación fué oída hasta un kilómetro de distancia. El autor del atentado es perseguido; no hay prisioneros. En el público y en los círculos oficiales hay muchos temores.

Guerra ruso-japonesa

Londres, 1.—Dice el quinto parte del almirante Togo: que luego de rendir y hundir algunos buques, envió al "Yakumo" en persecución del "Almirante Aousso" que se negó a rendirse, por lo que fué también hundido a las 3 p. m. El "Dimitri Donski" se hundió al N. O. de las rocas Lioucut. La cuarta división atacó a la segunda flota de destructores durante la noche, y echó a pique en la costa de Uringen, en Corea, al destructor "Sayanami". En la misma noche del sábado capturaron al destructor "Viedovi" en el que se encon-

traba Rondjensvenky y nueve oficiales. El "Chitose" hundió al destructor "Mutaca" y obligó a otras a vararse. El "Osavlia" se hundió a las 3 p. m. del sábado, según dicen los prisioneros. A la misma hora se hundió el "Nevarin".

Las bajas de la 1.ª división son algo más de 406.

En el 5.º parte dice Togo: el "Sivoli Veliki" se fué a pique el domingo por la mañana. Insignificantes son los daños que ha sufrido la escuadra japonesa; sólo 3 torpederos se han hundido.

Nebogotoff ha obtenido permiso para remitir al Zar su informe, y los oficiales podrán regresar bajo palabra. Rondjensvenky se encuentra en el hospital naval de Sasebo.

En Tokio están 23 individuos que pertenecieron al "Auroa", y que fueron ayer recogidos del Jenchung, que se hunda.

No es confirmada la noticia de la herida de Rondjensvenky; se opina que recobrará su salud. Murió Valkersham.

Berlin, 1.—No se da aquí gran autoridad a la creencia de que Rusia prolongará la guerra. Todas las potencias laboran porque la paz se firme.

Grandes manifestaciones de delirante entusiasmo se tributan aquí al adjunto militar de la legación japonesa.

Londres, 1.—Dice el correspondiente en Shanghái del "Dali Telegraph" que la total derrota de los rusos es debida en gran parte a la mala formación de la línea de batalla; porque los acorazados se encontraban a babor, con los cruceros y cañoneros hacia el lado de tierra.

Viniendo los japoneses del N. E., acometieron primero con presencia a la línea de tierra, poniendo en completa desorganización.

La acción fué casi rápida, hundiendo varios acorazados en cortos minutos.

El que los otros buques se hayan rendido sin pelear, es lo que necesita una explicación.

Tokio, 1.—Comunica el departamento de marina lo que sigue: Los últimos partes manifiestan que la escuadra se encontraba formada en varias divisiones el día 27.

El "Osavlia" que fué averiado considerablemente desde el comienzo de la batalla, se hundió a las 3 p. m.

El primer buque que se fué a pique fué el "Sisoy Veliky".

El "Vladimir" y el "Monamak" después de actuar en la acción general durante el día, fueron al fin gravemente deteriorados por los ataques de los torpederos en la noche. Ya dañados completamente, fueron arrastrados a las cercanías de la isla Tao; allí los descubrió el domingo el enemigo; y el "Shilano", y "Yante", el "Tainan" trataron de capturarlos en la mañana; pero los buques rusos se hundieron; salvando a 915 enemigos la tripulación de nuestros cruceros.

El Mikado ha dado publicidad al siguiente rescripto dirigido a Togo: "Nuestra escuadra combinada tuvo un encuentro con el enemigo, y después de algunos días de luchar de una manera desesperada, lo adivinó, llevando de este modo a cabo un hecho sin precedente.

Estamos satisfechos de que podamos corresponder al espíritu de nuestros antepasados; y aun cuando la guerra dure largo tiempo, confiamos en que vuestra lealtad y valentía asegurarán el éxito".

Viena, 31.—Los periódicos, salvo el "Freudenballt", manifiestan su júbilo por la rota de los rusos. Este periódico hace presente que la victoria de Togo será muy grata a la Gran Bretaña y Estados Unidos, pero que quizá no traga la paz, sino nuevos trabajos para la diplomacia al tratar de las relaciones internacionales.

San Petersburgo, 31.—Niega el almirante Togo que el "Gromovoy" con 800 hombres a bordo, se haya ido a pique. Un parte fué reci-

bido anoche de su comandante Ruisokoff, que se supone ha venido marconigráficamente a Vladivostok.

El "Gromovoy" zarpó de este puerto el sábado. Arribó el destructor "Gravi" a Vladivostok trayendo cuatro oficiales y ciento noventa y siete tripulantes del "Osavlia".

San Petersburgo, 31.—El capitán del transporte "Corea" que se encuentra en Virasun, es quien transmite al Zar el parte de la batalla; así también lo hace Nebogotoff desde el Japón. El capitán del destructor "Zronzy" igualmente envió noticias al Zar, pero sin pormenores. En la Manchuria se ignora la derrota de Rodjensvenky, según partes de la frontera.

Tokio, 31.—El ministro de marina ha remitido a Togo el siguiente parte: "La segunda y tercera flota rusas, venciendo felizmente las dificultades de su marcha al Oriente demostraron su importancia; mas, el escuadrón de usted, interponiéndose a su avance al término de su destino, las confundió destruyendo y capturando casi todas sus naves. Su victoria no termina aquí. Ud. capturó además al Comandante en jefe, lo que es en extremo satisfactorio para la causa nacional.

Habiendo Ud. obtenido tal victoria, le enviamos las más sinceras felicitaciones. El Mikado agradece a Ud. y a todos los que están a sus órdenes, por los brillantes servicios que han prestado durante tanto tiempo con honra para la nación, y expresa su simpatía hacia los muertos y heridos.

Nagasaki, 31.—El capitán, el ingeniero en jefe y dos marinos del vapor británico "Oldhamia", arribaron a Sasebo. El "Oldhamia", que partió del Japón con rumbo a Hong Kong, fué capturado por los rusos el 19 de mayo; pero sus tripulantes fueron rescatados del vapor ruso, el 27.

Tokio, 1.—Una contusión en la frente y una pequeña rotura en el cráneo, son las heridas de Rodjensvenky. Los contusiones interiores no son conocidas. La temperatura y el pulso están en estado normal, sin existir trastorno en el cerebro; las demás heridas no son de cuidado.

Los oficiales del "Borodino" que se encuentran presos en el astillero Maimura, piden que cuando Rodjensvansky ordeno izar la bandera de almirante en el "Huizá Svaroff", el se encontraba en el "Borodino", y que cuando éste se fué a pique, se trasladó al "Bilón".

por su inocencia son sus predilectos, pero de aquí en adelante también yo os acompañaré en asunto por cierto bien importante.

Petición a un sacerdote.
Teniendo conocimiento la suscrita que la testamentaria y algunos otros documentos de mi finado padre, el señor León Ocares, existen en poder de un sacerdote, cuyo nombre, por desgracia ignoro, me permito suplicarle por la prensa se sirva entregarlos a la administración de este Oficio quedándole por el acto eternamente reconocido. Los mencionados documentos fueron perdidos por la albacea de la testamentaria, Sr. María Gervasio. Cuentos en abril del año pasado, cuando esta señora hacía viaje por la sección del ferrocarril del sur hasta Azuquez (Cuenca).

Adela Cáceres T.
La acción policial.
Las autoridades superiores de policía han ordenado que empleos de su dependencia vigilen constantemente a la gente desmoralizada que por desgracia ha fijado su residencia en la calle de Rocafuerte.

Indudablemente, semejante de terminación significa un paso dado hacia la conservación y mantenimiento de las buenas costumbres que deben predominar en un pueblo culto; pero ¿no sería mejor que así como se establece el aislamiento de las enfermedades contagiosas, se requiriera a una profilaxis moral de mayor eficacia eliminando esos focos de corrupción de la zona central en que por hoy se encuentra?

La de Rocafuerte es una calle de mucho tráfico; por ella cruza una de las líneas más importantes de los carros urbanos; y en la inmediata vecindad de aquellos inmundos establecimientos se hallan establecidas familias decentes que reclaman nuestra intervención para alcanzar que se arbitren los medios para liberarlas de la anómala situación que les rodea. El señor Intendente nos ha notado que se quejas y proceden no lo dudamos; a mitigar el clamor de los honrosos y de los vecinos que han reclamado nuestra ayuda, seguros como estamos también de las felices disposiciones que en orden a la cultura social manifiesta el caballero encargado del cuerpo de "Orden y Seguridad".

Tercero ilustre
Según dicen algunos periódicos extranjeros, el famoso hombre de Estado, Mr. Waldeck Rousseau, a semejanza de Gambetta, llevaba un ojo artificial.

Dicho órgano postizo nunca fue observado por los médicos y tan solo su mujer sabía aquel defecto del hombre público.
Tan perfecto era el artificio.

Elocuente mensaje
Gaston Drué comunica al "Echo de París" desde San Petersburgo que el último cablegrama de Roosevelt, venky, ante de salir de Nossibe, fue singularmente lacónico y elocuente, como sigue:

"No volveré a telegrafiar antes de la noche; ni soy derrochado, lo sabráis por Togo, y si lo derroto os lo anunciaré."

DESPUES DE PROBAR
todos los engañosos remedios que se anuncian es cuando más se agradece la eficacia RADICAL del **DIGESTIVO MOJARRIETA**, cuya superioridad está universalmente confirmada.

Curaciones de operadas en personas bien conocidas, que lo tomaron durante tres meses, son las que lo han hecho glorioso, pero un solo sileche produce mejor efecto que una docena de frascos de cualquier otro remedio; porque, además, de ser el único verdadero curativo radical del estómago y del intestino, en engañosa acción calmante, es irritivo y purificador de los alimentos.

Se debe exigir que cada botella tenga grabado el nombre "Digestivo Mojarrieta".
Deposito general en la Farmacia de Fazzino y García, a la venta en venta en las principales droguerías de Europa y América.

Aviso importante
Vendo terrenos, a razón de cincuenta centavos el metro cuadrado, entre la estación principal del ferrocarril y esta ciudad. Dichos terrenos quedan, además, frente a la carretera nacional y tienen abundante agua para riego.
Riobamba, Abril 5 de 1905.
15v.
ISAAC CORDERO.

BUEN NEGOCIO
haría el que compro una espaciosa casa barata en buenas condiciones, y con comodidades especiales para una numerosa familia, en las calles de Manabí y Chimborazo.
El que interese puede dirigirse a la "Agencia de Domésticos y Colocaciones", situada en las calles de O. Ballén y Pedro Carbo N.º 302.-Teléfono: Compañía Nacional 680, Guayaquil, Mayo 8 de 1905.
1m.
SÁNCHEZ HANOS.

Revolución en el Salitre
He llegado a saber que mi esposa, J. Silvestre Martínez, trata de hipotecar o vender mi casa situada en ese pueblo, alegando ser de su propiedad. Aviso al público que la enajenación que quiere hacer es por rivalidad; advirtiéndole que cualquier que haga negocio con mi referido esposo, negociará un remedio pletico.
Salitre, Mayo 5 de 1905.
30 v.
María Peñafoel.

Aviso importante
Se da una buena gratificación a la persona que presente ó de relación del paradero de Eloy Román Escobar. Este individuo, jefe del cuerpo de policía en este puerto y poco después de la hincapié de la familia Hidalgo Camarín en "Chapulo". Es interiorano, jóvenly tiene como costumbre silvar los aires de la diada. Ocurrirá a esta imprenta, que está encargada por el interesado, de recibir los datos que quieran proporcionarle.
30 v.—Mayo 19.

Revolución en Alausí
En esta población de "agradabilísimo clima y en la actualidad reconocida como el mejor lugar de convivencia de todas las del Ecuador, se ofrece a las familias de la costa en venta una espaciosa casa con departamentos aseados y decentes y con todas las comodidades para una familia. Tiene además, una gran extensión de terreno adyacente al edificio, con agua de regadío para formar jardines, huertas y también pueden construirse casas en el área del terreno. Se halla situada en el centro de la población, en la mejor calle, a distancia de dos cuadras a la plaza Matriz, y a una y media cuadra a la Estación del Ferrocarril. Los que interese pueden dirigirse al señor. Ernel Fiallo S. O al señor Antonio Benítez, Jefe de dicha Estación del Ferrocarril.
Alausí, Febrero 14 de 1905.

Aviso al Público
Hago saber que no he autorizado ni autorizaré a nadie para que venda parte ni el todo de mi haber paterno, situado en el río Grande de esta población, y quienquiera que pretenda arrendar ó comprar alguna propiedad, es con la suscrita con quien debe entenderse. Porque cualquier venta subrepticia ó clandestina que aparezca sin mi denuncia, es dolosa y protesto que repetiré contra ella ante los Tribunales. Rucro y a los Srs. Escribanos del Cartón, que se sirvan tomar nota del presente aviso.
Chone, Setiembre 27 de 1904.
Teresa Muñoz de Cristelli.

Arturo M. Reed
ARQUITECTO E INGENIERO CIVIL.
Plano y avales de todas clases.
CALLE DE COLÓN N.º 313.
M. E. MONJE & Cia
Comerciantes, Comisionistas y Contabilistas
Riobamba.

Esta casa gira con un capital de cien mil pesos oro, sostiene correspondencia con Europa y los Estados Unidos, cuenta con el apoyo de los capitalistas más honorables del Ecuador y tiene un crédito abierto en las principales casas de comercio de Guayaquil.
Acepta pedidos a comisión, tiene constantemente giro sobre el exterior y a su vez presta un extendido y activo servicio de transporte de carga de Colta a Riobamba y de esta lugar hasta Quito.
Dirección: M. E. Monje y Cia, Riobamba, Ecuador (S. A.) Calle Bolívar N.º 10.
Guayaquil, Mayo 18 de 1905.

(ACTIVIDAD Y HONRADEZ
Los suscritos ponen en conocimiento del público, que han establecido en esta ciudad una nueva **Agencia de Domésticos y Colocaciones**, en las calles de Olmedo, Ballén y Pedro Carbo N.º 302.—Teléfono Compañía Nacional N.º 680.
A las personas que nos honren con sus pedidos, en que nos ocupamos de proporcionar costuras, lavandería, crianderías, de esta ciudad ó del Morro, ama secas, amas de llave, cocineros, cocineras, peones, pajes, muchachos, muchachas, sembradores con sus herramientas, y demás gentes para el servicio doméstico, en esta ciudad ó para el campo, los garantizamos la mayor exactitud y cumplimiento, pues al fundar esta Oficina hemos tratado de implantar en ella las mejoras que requiere esta clase de Empresas para el buen desempeño de las comisiones que se nos confían.
AGENCIAS ESPECIALES

Nos encargamos de trabajos tipográficos, como tarjetas de bautizo, invitaciones, tarjetas de visita, avisos comerciales, hojas, sueltas, programas, periódicos, folletos &c. y de la venta y compra de cualquier objeto, siendo nuestro lema: actividad, honradez y modestia en los precios.
Constantemente se reciben elegantes y buen surtido de tarjetas postales, las que ofrecemos a la juventud entusiasta a los precios más íntimos.

TARJETAS POSTALES
Acabamos de recibir por el último vapor, PRECIOSAS TARJETAS POSTALES de los de las Indiv. Compañía Central de Comercio de San Antonio, COLECCIONES MUSEUMS, de San Antonio, Chile, con un total de 100 y cada una a 10 centavos. Aceptamos pedidos de esta clase de tarjetas postales, a precios ventajosos, para lo cual hemos sido autorizados plomamente. Muestras de ellas se hallan a disposición de los aficionados y personas piadosas en la imprenta de este diario.

Ulpiano J. Espinosa
Ofrece sus servicios como procurador judicial. Se encarga especialmente de desempeñar los poderes que en el presente de las provincias.
Trabaja en los despachos de los Srs. Drs. Luis F. Borja, Dn. Aparicio Ribadeneira, quien ejerce la profesión sólo ante la Corte Suprema, Dn. Pablo M. Borja y Dn. Clemente Ponce.
Las personas que quieran confiar sus asuntos a los mencionados señores, deben enviar sus poderes directamente a Espinosa, quien hace esta indicación, con expreso consentimiento de aquéllos.
Se encarga también de cobros extrajudiciales.
Puede versele en su casa de habitación, Carrera "Yemuelá", N.º 22 y en su almacén de la Carrera "Bolivia", casa Municipal, letra E.
Quito, Diciembre 15 de 1904.

Tintorería
LA JUVENTUD DEL GUAYAS
Calle de "Luque" segunda cuadra, frente al Teatro "Olmedo" Con sucursal en Quito, carrera Guayaquil, N.º 79-Letra E.
Cuanto siempre con los mejores operarios, siendo mi lema: buen trabajo, barato y puntual. Se tiene de toda clase de vestidos a los precios siguientes:
Ternos de saco \$ 4,00
Sacos solos 2,00
Pantalones 1,40
Chalecos 0,60
Mantas lanas 1,00
Id. bordadas, sin excepción, 1,60
Vestidos de niños, de toda clase 2,00
Se lava toda clase de vestidos de casimir y de franela.
Ternos de saco \$ 2,40
Sacos solos 1,30
Pantalones 0,90
Chalecos 0,40

JUAN F. TOVAR
FRANCISCO N. RENDON
CRIJUNO DENTISTA
Está a disposición del público y de su clientela en la calle del "General Elizalde", No. 18.
Calle Bolívar de 7 a 10 a. m. y de 1 a 4 p. m.
Guayaquil, Marzo 10.—3 m.

LOS ANCIANOS, LOS TISICOS,
LOS DISENTERICOS,
CATARROS Y ÚLCERAS DE EL ESTÓMAGO en general todos los que padecen.
YOMITOS Y DIARREAS, COLERA, TI-FUSO y cualquier enfermedad que se creeva, así como **ANEMIA, MALARÍAS DE LA PIEL, SA-CURAN FRONTO Y BIEN CON LOS**
SALICILATOS DE BISMUTO Y CERIO DE VIVAS PÉREZ
Preguntad si dais a verdaderos eminencias médicas de todas partes que los recomentan como medicamento insustituible.
SALICILATOS DE BISMUTO Y CERIO DE VIVAS PÉREZ

IMPRENTA POPULAR
OFICINA DE TIPOGRAFIA
ENCUADERNACION
DOMICILIO: Guayaquil—Ecuador. Calle de Pichincha N.º 14. Frente al Hotel CONTINENTAL AGUILAR.
Apartado de Correos N.º 18. TELEFONO NUM. 79. Dirección telegráfica DIRECTOR: Imp. Pop.

INSTALACION TIPOGRAFICA
Máquinas: tipos y demás elementos nuevos, y de último sistema.—Garantizamos esmero y exactitud en las obras que se nos confían.
TARIFA DE PUBLICACIONES DE "EL ECUATORIANO"
En la Sección de Intereses Generales, 1.ª plana \$ 45,00
Comunicados firmados por su autor 20,00
Comunicados con firma de responsabilidad solamente y sendónimo 25,00
Reclamos en Crónica, por cada palabra 0,10
(Avisos por 1 vez, a una columna, por cada centímetro lineal 0,20
Avisos por 15 veces, a una columna, por cada centímetro lineal 0,15
Avisos por 30 veces, a una columna, por cada centímetro lineal 0,10
Avisos a dos columnas, el doble de los de a una, con el 20 por ciento de rebaja.
Avisos en la 2.ª y 3.ª plana, el 50 % más del precio fijado para los que se publican en la 4.ª.
Si el aviso es con marco ó de forma caprichosa, sufrirá un recargo de 10 % sobre los precios establecidos.
DESCUENTOS:
Si el aviso debe publicarse durante un año, tendrá el 30 % de rebaja.
Por seis meses el 20 %
Por tres meses el 15 %
NOTA.—Todo artículo ó aviso que se remita para su publicación deberá ser abonado previamente.

Ganado gordo
Compra Francisco Parra D.—Dirección, calle de "Surore" 2.ª, cuadra, casa del Sr. O. Druet, [bajos].
Agentes:—En el Salitre, Emilio Parra; Eloy Yépez en el interior [Machachi] y Belisario Yépez en Colta.

Consejos oportunos
Los eminentes médicos de Europa, no sólo en sus conferencias sino aún particularmente, dicen que el mayor número de las enfermedades, se curan limpiando primeramente el estómago; y nosotros aconsejamos para este objeto las Píldoras vomí purgantes de Mallén, para los robustos; y las Píldoras Vegetales, para personas débiles; así como el Tónico Reconstituyente para todo convaleciente.
Estos específicos llevan en la cartulina el nombre del Profesor Luis Felipe Negrete. Sin esta indispensable precaución, no los acepte el comprador, porque le engañarán con imitaciones que dan siempre funestas consecuencias.
Todo pedido dirijase a Latacunga, a Luis Felipe Negrete.

Ninci Freile & Cia.
Han recibido gran surtido de PAPEL TAPIZ Y ALFOMBRAS que venden a precios sin competencia.
Llégó el JABÓN CARBÓLICO y otros artículos.
1 m.—Abril 13.
EN ALAUSI
Se vende en la casa de propiedad de doña Rosario Betancourt yinda de León, un sitio para fabricar. El valor del metro cuadrado es de dos sucres.
La persona que interese dirijase a dicha señora que reside en ese lugar.

A nuestros suscriptores
Suplicamos encarecidamente a las personas que se dignan favorecernos con sus suscripción, se sirvan enviarnos la nueva dirección de su domicilio, cuando se trasladan del que ocupan, para así evitar dificultades y faltas en el servicio de reparto.
Diciembre, 27.—1 m.
IMPRENTA POPULAR

AVISOS
"La Triple Alianza"
David Oneto ofrece a su distinguida clientela, un selecto surtido de rinos y licores y otras acreditadas cosas europeas; todas las mismas preciosas surtido.